



Die kleinsten Goldmünzen der Welt

Alfons I. der Eroberer



Alfons I. der Eroberer (D. Afonso Henriques, 1109–1185) war der erste König Portugals. Ihm gelang es, die Mauren aus dem Land zu vertreiben, was ihm seinen Beinamen „der Eroberer“ eintrug. Bei seinem Regierungsantritt 1128 war sein Herrschaftsgebiet auf die nördlichen Gebiete des heutigen Landes beschränkt, während der Süden von moslemischen Mauren gehalten wurde. 1135 verweigerte Alfons dem kastilischen König Alfons VII. den Lehnseid, um

die Unabhängigkeit Portugals von Kastilien zu erreichen. 1139 gelang ihm mit der Schlacht von Ourique ein wichtiger Sieg gegen die Mauren, und er ernannte sich zum König von Portugal. Das Jahr 1139 gilt deshalb als Gründungsdatum des portugiesischen Nationalstaates. 1143 musste Kastilien die Unabhängigkeit Portugals anerkennen; 1179 tat dies auch Papst Alexander III. Zuvor hatte Alfons im Jahre 1147 auch Lissabon und Santarém von den Mauren erobert.

Garantie

Hiermit garantieren wir die Echtheit der nachfolgend beschriebenen Münze.

Metall: Gold (999/1000)
Gewicht: 1,56 g
Nennwert: 1/4 Euro
Prägejahr: 2006
Durchmesser: 14,00 mm

Ausgabeland: Portugal
Prägequalität: Stempelglanz (st)
Vorderseite: Alfons I.
Rückseite: Wappen
Rand: geriffelt



MDM MÜNZHANDELSGESELLSCHAFT MBH
DEUTSCHE MÜNZE



Die kleinsten Goldmünzen der Welt

Der Uhu



Seinen deutschen und seinen wissenschaftlichen Namen „Bubo Bubo“ hat der Uhu nach seinen Ruf erhalten, einem tiefen, weit hörbaren „buh-ho“. Uhus sind in mehreren Rassen über fast ganz Eurasien und Nordafrika verbreitet. Sie benötigen zur Jagd und zum Brüten reich gegliederte Landschaften mit offenen und bewaldeten Flächen, die auch im Winter genug Nahrung bieten. Gern leben die Nachtgreife in der Nähe von Flüssen und Seen. Am liebsten

brüten Uhus im felsigen Gelände. Die Jagd findet meistens über offenen oder nur locker bewaldeten Flächen statt. Nach der Balz im Februar/März besteht das Gelege aus zwei bis drei Eiern. Die Brutdauer beträgt 34 Tage. Die Sterblichkeit in den ersten Lebensjahren ist – wie bei allen Vögeln – recht hoch, etwa 46% der Uhus überleben das erste Jahr nicht. In Gefangenschaft können Uhus ein Alter zwischen 28 und 34 Jahren erreichen.

Garantie

Hiermit garantieren wir die Echtheit der nachfolgend beschriebenen Münze.

Metall: Gold (999/1000)
Gewicht: 1,24 g
Nennwert: 1000 Togrog
Prägejahr: 2005
Durchmesser: 13,92 mm

Ausgabeland: Mongolei
Prägequalität: Polierte Platte (PP)
Vorderseite: Uhu
Rückseite: Wappen
Rand: geriffelt



MDM MÜNZHANDELSGESELLSCHAFT MBH
 DEUTSCHE MÜNZE



Die kleinsten Goldmünzen der Welt

Wolfgang Amadeus Mozart



Wolfgang Amadeus Mozart (1756-1791) gehört zu den bedeutendsten Komponisten der Welt. Mit seinen Werken prägte er den Musikstil seiner Zeit und zählt neben Joseph Haydn und Ludwig van Beethoven zu den drei Hauptmeistern der sogenannten „Wiener Klassik“. Mozart erhielt bereits mit vier Jahren vom Vater Musik-Unterricht. Zwei Jahre später folgten Auftritte im Klavier- und Violinenspiel sowie die ersten Kompositionsversuche. So wurde und wird Mozart mit seinem herausra-

genden musikalischen Verständnis zurecht als „Wunderkind“ bezeichnet. Im Alter von 13 Jahren wurde er Konzertmeister beim Erzbischof von Salzburg. Im Jahre 1777 kündigte er, um sich schließlich 1781 als freischaffender Komponist in Wien niederzulassen. In seiner kurzen Schaffenszeit schrieb Mozart mehr als 600 Kompositionen aller Stile und Gattungen. Zu seinen bekanntesten Werken zählen „Eine kleine Nachtmusik“, die „Jupiter-Sinfonie“, „Die Zauberflöte“ sowie „Don Giovanni“.

Garantie

Hiermit garantieren wir die Echtheit der nachfolgend beschriebenen Münze.

Metall: Gold (999,9/1000)
Gewicht: 1,24 g
Nennwert: 1500 Francs
Prägejahr: 2006
Durchmesser: 13,92 mm

Ausgabeland: Togo
Prägequalität: Polierte Platte (PP)
Vorderseite: W. A. Mozart
Rückseite: Wappen
Rand: geriffelt



MDM MÜNZHANDELSGESELLSCHAFT MBH
DEUTSCHE MÜNZE



Die kleinsten Goldmünzen der Welt

800 Jahre Dresden



Dresden, heute Landeshauptstadt sowie politisches und kulturelles Zentrum des Freistaats Sachsen, wurde im Jahre 1206 erstmals urkundlich erwähnt. Die Elbmetropole mit rund 490.000 Einwohnern ist eine Kunst- und Kulturstadt von hohem internationalen Rang sowie Weltkulturerbestätte der UNESCO. Sie besitzt kostbare Kunstsammlungen, bekannte Klangkörper und bedeutende Bauwerke aus zahlreichen Epochen, insbesondere aus der Zeit des Barocks. Traurige Berühmtheit erlangte

Dresden in der Nacht vom 13. auf den 14. Februar 1945, als amerikanische und britische Bomber gegen Ende des Zweiten Weltkrieges die Stadt weitgehend zerstörten. Zahlreiche historische Gebäude wurden in den vergangenen Jahrzehnten jedoch wieder aufgebaut, darunter auch die bekanntesten Wahrzeichen der Stadt: die Semperoper, der Zwinger, die am 30. Oktober 2005 neu geweihte Frauenkirche sowie das Schloss, an dessen Wiederaufbau noch immer gearbeitet wird.

Garantie

Hiermit garantieren wir die Echtheit der nachfolgend beschriebenen Münze.

Metall: Gold (999/1000)
Gewicht: 1,24 g
Nennwert: 1500 Francs
Prägejahr: 2006
Durchmesser: 13,92 mm

Ausgabeland: Republik Kongo
Prägequalität: Polierte Platte (PP)
Vorderseite: Dresden
Rückseite: Frau mit Tafel
Rand: geriffelt



MDM MÜNZHANDELSGESELLSCHAFT MBH
 DEUTSCHE MÜNZE



Die kleinsten Goldmünzen der Welt

Cowboy



Cowboy (englisch für Kuhjunge) war die im „Wilden Westen“ gebräuchliche Bezeichnung für einen Viehhirten. Die Hauptzeit der Cowboys begann nach 1865, als riesige, verwilderte Rinderherden in Texas zusammengetrieben werden mussten, und endete um 1880. Bis zu einem Drittel der Viehtreiber waren dabei Schwarze, die nach 1865 zwar frei von der Sklaverei waren, aber ohne Besitz und Arbeit. Besonders in den 1930er Jahren wurde eine nostalgische, romantisierte Version des Cowboys in

Amerika zu einer Modeerscheinung. Es etablierte sich ein männlich-hartes Image des Cowboys, dessen äußere Kennzeichen Hut, Stiefel, Pferd und Waffe waren. Dieses Image spiegelte sich z. B. im Film, im Comic und in der Country-Musik wider. Auch in der Mode hat der Cowboy seine Spuren hinterlassen. Der Cowboyhut wird nach dem wichtigsten Hersteller auch Stetson bezeichnet. Schmuckelement ist die so genannte Cowboykrawatte bolo tie, mit der der Hemdkragen abgeschlossen wird.

Garantie

Hiermit garantieren wir die Echtheit der nachfolgend beschriebenen Münze.

Metall: Gold (999,9/1000)
Gewicht: 1,27 g
Nennwert: 50 Cents
Prägejahr: 2006
Durchmesser: 13,92 mm

Ausgabeland: Kanada
Prägequalität: Polierte Platte (PP)
Vorderseite: Cowboy auf Pferd
Rückseite: Königin Elizabeth II.
Rand: geriffelt



MDM MÜNZHANDELSGESELLSCHAFT MBH
 DEUTSCHE MÜNZE